

Periódico: La Jornada de Oriente

Título: Exponen importancia del maíz en las culturas mesoamericanas

Tema: Alimentación

Subtema: Exponen importancia maíz

Referencia: La Jornada de Oriente. (10 de marzo de 2021). Exponen importancia del maíz en las culturas mesoamericanas. *La Jornada de Oriente*. Recuperado de <https://bit.ly/2UMC3CK>

Resumen:

Exponen importancia del maíz en las culturas mesoamericanas

El maíz, planta milenaria, fundamento de la alimentación de las sociedades del México prehispánico, con su domesticación hace cinco mil años en el Valle de Tehuacán, Puebla, dio pie a un complejo sistema agrícola, social, económico y religioso. Con el surgimiento de la agricultura, los pueblos mesoamericanos experimentaron un nuevo modelo de vida. Esta semilla, presente en la alimentación de las y los mexicanos, aportando importantes valores nutricionales, y elemento de identidad y orgullo, es motivo de la exposición virtual “Los hijos del maíz. Origen, domesticación y culto al maíz en el México Prehispánico”.

Organizada por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), la exhibición está conformada por 15 cédulas y sus respectivas imágenes, que muestran el proceso de origen, domesticación y cultivo, así como las deidades asociadas a esta semilla entre las sociedades pretéritas en lo que hoy es México. De acuerdo con el director de la Zona Arqueológica Teteles de Santo Nombre, Gerardo Navarro Valencia, este montaje se presenta como parte del programa “Contigo en la distancia” de la Secretaría de Cultura. La exhibición permanecerá hasta el 9 de abril del año en curso.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas